
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 720/2019 

  

 
 
Requer Informações referentes à 
Indicação 851/18 que solicita a poda 
das árvores do canteiro central da 
Avenida Antônio Moraes de Barros no 
Vista Alegre. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                        CONSIDERANDO, que em janeiro de 2018 protocolamos a Indicação 
nº 851 solicitando a poda das árvores do canteiro central na Avenida Antônio Moraes 
de Barros no Vista Alegre, 

                           

                        CONSIDERANDO, que segundo informações de pessoas 
interessadas, nesse ano o setor competente começou fazer o serviço, porém não 
completou,  
 

                        CONSIDERANDO, que as referidas árvores que estavam com a copa 
grande, agora estão ainda maiores, aumentando ainda mais os transtornos e riscos de 
acidentes,                                               

                          

                          REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
 

01-  Esse serviço está no cronograma do setor competente?  
 

02-  Caso positivo, quando será executado? 
 

03- Caso negativo e mediante a necessidade, existe a possibilidade de 
atender a importante reivindicação desses munícipes? 

                                                                          
                     04 - Outras informações que julgar necessário. 
                                                                                            
                                 
                              Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de Outubro de 2019. 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -    


